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Direzione Affari generali e staff del Sindaco 
Servizio Affari istituzionali, di supporto al Segretario Generale 
 e servizi ausiliari 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Piazza Matteotti, 27 – 24122 Bergamo 
Tel. 035 399 451  
e-mail: consigliocomunale@comune.bg.it 
 
 

VERBALE N. 3 
della seduta in data 25/03/2022 

 
 

Il giorno 25 marzo 2022, alle ore 18.00 si è svolta la 2^ Commissione consiliare permanente per la 
trattazione dei seguenti argomenti: 
 

1. Servizio di gestione dei rifiuti solidi urbani e assimilati - approvazione del Piano Economico e 
Finanziario per l’anno 2022, ai sensi della delibera di ARERA n. 363/2021/R/rif del 
03/08/2021. 

 
2. Illustrazione dell'adozione del programma triennale dei lavori pubblici 2022 - 2024, 

unitamente all'elenco annuale per l'anno 2022. Adozione del programma biennale degli 
acquisti di beni e servizi 2022 – 2023. 

 
 

La seduta della Commissione, si è svolta in videoconferenza, con le seguenti modalità: 
 
Presiede la seduta, a distanza, il Presidente Sig. Massimo Bottaro. 
 
In apertura di seduta viene verificata dal Presidente la piena operatività dei collegamenti e 
accertata la partecipazione a distanza di ogni singolo consigliere. 
 
Presenti in apertura di seduta: 
 

1 BOTTARO MASSIMO LISTA GORI 
2 ZACCARELLI ELEONORA LISTA GORI 
3 RUSSO ROMINA  PD 
4 RUZZINI ORIANA PD 
5 PAGANONI SIMONE  PATTO PER BERGAMO 
6 CORBANI MONICA AMBIENTE PARTECIPAZIONE 

FUTURO 
7 CARRARA ALESSANDRO LEGA SALVINI 
8 RIBOLLA ALBERTO sostituito da PECCE LEGA SALVINI 
9 NOSARI LUCA BERGAMO IDEALE 
10 TREMAGLIA ANDREA sostituito da BIANCHI FRATELLI D’ITALIA 
11 CECI GIANFRANCO FORZA ITALIA 
12 COTER SONIA MOVIMENTO 5 STELLE 

 

Sono altresì presenti: 

- l’assessore all’Ambiente e mobilità, Stefano Zenoni; 
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- l’assessore ai Lavori pubblici e reti, Servizi tecnologici, Manutenzioni, Marco Brembilla; 
- l’assessore alla Riqualificazione urbana, Urbanistica, Edilizia privata, Patrimonio, Francesco 

Valesini; 
- l’assessora all’Istruzione, Formazione, Università, Sport e tempo libero, Politiche per i 

giovani, Edilizia scolastica e sportiva, Loredana Poli; 
- l’assessora al Verde pubblico, Edilizia residenziale pubblica, Affari generali, Educazione alla 

cittadinanza, Pace, Legalità e trasparenza, Pari opportunità, Marzia Marchesi; 
- la responsabile del Servizio ambiente ed ecologia, Ing. Serena Trussardi; 
-  il funzionario della Soc. Aprica, Ing. Gianlorenzo Pomesano; 
- il consulente della Società LABELAB S.r.l., Ing. Giovanni Montresori. 

 
E’ presente il presidente del Consiglio comunale, Ferruccio Rota. 
 
Il Presidente constatata la presenza del numero legale, alle ore 18.02 dichiara aperta la seduta e 
introduce l’argomento iscritto al punto 3) dell’ordine del giorno e passa la parola all’assessore 
Zenoni per la discussione e la votazione in quanto l’illustrazione è già stata effettuata nella 
precedente seduta della commissione 1^ e 2^ congiunta di martedì 15 marzo 2022. 
 
Interviene l’assessore Zenoni. 
 
(Si collega il Consigliere Paganoni – ore 18.05) 
 
Il Presidente dichiara aperta la discussione. 
 
Sull’argomento intervengono i consiglieri, per porre questioni di carattere tecnico, a cui rispondono 
l’assessore Zenoni, Ing. Serena Trussardi. 
 
Intervengono: 

- il Presidente; 
- il consigliere Paganoni; 
- il Presidente; 
- il consigliere Nosari; 
- il Presidente; 
- la consigliera Corbani; 
- il Presidente; 
- la consigliera Coter; 
- il Presidente; 
- la consigliera Russo; 
- Presidente; 
- la consigliera Coter; 
- l’assessore Zenoni; 
- l’ing. Serena Trussardi. 
 

Non essendovi ulteriori richieste di intervento, il Presidente pone in votazione l’argomento iscritto al 
punto 3) dell’ordine del giorno. 
 
(Sono presenti i consiglieri: Bottaro, Zaccarelli, Russo, Ruzzini, Paganoni, Corbani, Carrara, Pecce 
in sostituzione Ribolla, Nosari, Bianchi in sostituzione Tremaglia , Coter). 
 
Il Consigliere Carrara, pur risultando collegato non partecipa alla votazione. 
 
La Commissione consiliare ha espresso parere favorevole all’unanimità dei votanti. 
Astenuti: Pecce, Nosari, Bianchi, Coter 
 
 
Il Presidente introduce l’argomento iscritto al punto 4) dell’ordine del giorno e passa la parola ai 
consiglieri per la discussione in quanto l’illustrazione è già stata effettuata nella precedente seduta 
del 18.03.2022. 
 
Il Presidente dichiara aperta la discussione. 
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Sull’argomento intervengono i consiglieri, per porre questioni di carattere tecnico, a cui rispondono 
l’assessora Poli, l’assessore Brembilla e l’assessora Marchesi. 
 
Intervengono: 

- il Presidente; 
- la consigliera Pecce; 
- il Presidente; 
- la consigliera Coter; 
- Presidente; 
- l’assessora Poli; 
- la consigliera Pecce; 
- l’assessora Poli; 
- la consigliera Pecce; 
- l’assessore Brembilla, 
- il Presidente; 
- l’assessora Marchesi; 
- il Presidente; 
- il consigliere Nosari; 
- il Presidente; 
- la consigliera Pecce; 
- il Presidente; 
- l’assessora Poli; 
- il Presidente; 
- l’assessora Marchesi; 
- la consigliera Pecce; 
- l’assessora Marchesi; 
- la consigliera Pecce; 
- il Presidente; 
- l’assessora Ruzzini; 
- il Presidente; 
- la consigliera Corbani; 
- il Presidente; 
- l’assessora Poli; 
- l’assessora Marchesi; 
- il Presidente; 
- l’assessore Brembilla. 

 
Terminata la discussione, il Presidente comunica il deposito di un’emendamento che presenta 
come Presidente della 2^ CCP, con il quale propone di inserire sull’annualità 2022 l’intervento 
denominato “Opere a completamento dei lavori di Riqualificazione Museo Archeologico per 
realizzazione nuovi spazi espositivi” per un importo di € 100.000,00 procedendo a saldo 
economico invariato alla riduzione parziale del seguente intervento: 
• Diminuzione da € 600.000,00 ad € 500.000,00 dell’intervento cod.2022-20 denominato 

“Intervento di riqualificazione urbana – Restauro conservativo ingresso di piazza Cittadella”. 
 
Interviene l‘assessore Brembilla per dare alcuni dettagli tecnici in merito all’emendamento 
depositato. 
 
Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il Presidente alle ore 19.43 dichiara chiusa la 
seduta. 
 
 
 IL PRESIDENTE  LA SEGRETARIA 
 Massimo Bottaro Sara Roncalli 


